

SPACE SHIP VOL.3.01

スーパー・サイエンスの視点から事象へアプローチし、未来をひらく!

文○中村朝子
Text by Asako Nakamura

宇宙エネルギーの注がれた水によつて 本来の自分の清い魂を取り戻す

美都
Midu

人体の約60%を占めている水。私達にとつてなくてはならない水が汚れている。
上からのメッセージで水を浄化する使命を受けた美都さんは、水を浄化することで人々の心身を浄化する。
宇宙エネルギーに溢れた水は、素の自分に還るための架け橋になる。

水道の蛇口から出てくる水は生活排水や工業排水、大気汚染、土壤汚染などの影響を受けています。その水

を飲んだり、浴びたりすることで、私

の体も当然のことながら影響を受けます。私は水道の蛇口に宇宙エネ

ルギーを注入することで、出てくる

水を浄化しています。直接出向かな

くとも、部屋の見取り図で水道の蛇

口のある位置を確認したり、電話で

話を聞くだけで、働きかけることが

できます。水だけではなく、部屋の

壁、床、天井、家具など、家の中のあら

ゆるものに、宇宙エネルギーを送り、

浄化することができるのです。宇宙

エネルギーが注ぎ込まれた水は、水

道水独特の臭いが消え、細菌なども

減少しますから、まるやかな優しい

味になります。腐ることもありません。保

健所の水質試験でも、細菌が明らか

に減少して、鉄が増加したことを示

す結果が出ています。

人間であればプラシーボ効果（偽薬効果）の可能性を疑うかもしれません

が、これまで実際に、動物や植物

にも効果が現れていますから、プラ

シーボ効果ではないことがわかるで

しょう。水を浄化することで心身も



SPACE SHIP VOL.3.01

スーパー・サイエンスの視点から事象へアプローチし、未来をひらく！

浄化され、病も癒されたという報告もたくさんありますが、他に、園児たちが不調を訴えて通えなくなってしまった新築の保育園の水を変えたその日から元気よく登園できるようになつたとか、なかなか水を飲みたがらなかつた犬が水を変えた途端すぐ飲むようになったとか、何年も実をつけなかつたみかんの木がおいしい実をつけるようになつたなど、水に宇宙エネルギーを注いだことで、よい方向に転換した体験談が私の元に多く寄せられてきています。

上からの声に従つて生きる それは今後も変わらない

このような力は幼少のときから持つていきました。4歳のときに臨死体験をし、それから色々なことが見えるようになつたり、人が心の中で話している言葉が聞こえるようになりました。病弱でほとんど学校にも通えませんでしたが、よく幽体離脱をして学校に遊びに行っていまして。学校の近くに住んでいたので、いつも子供たちの楽しそうな声が聞こえてきて、行きたくてたまらなかつたから。そのときからですね、地球上のどこへでも行きたいと思えば行つて見て来ることができるようになつたのは。

今は□コミがメインですが、もっと多くの人に広げていきたいと思つ

ています。それは使命だからです。

1991年のある日、ドーンと、体が浮くほど大きな音がしてびっくりして目が覚めました。そのときに、出口王仁三郎が出てきて「これから地球上に薬では治らないような病気がどんどん発生する。だから世の中の3分の1の水を変えなさい。その水で体がきれいになり、治らない病気も改善に向かっていく。それをしなさい」と言つたのです。出口王仁三郎

というものは大本教の教祖です。両親や親戚は大本教の信徒でしたが、私は属していなかった。そのときは「信徒でもない私になぜ？」と思いまして。でも今は、上から来る声、それだけを信じて従つて動いています。出口王仁三郎、スサノオノミコト、キリストが私の中にいて色々と教えてくれるのです。

上からの声を聞いたり、宇宙エネルギーを水などに入れ込むことは、神から受けたものを伝達する力を与えられたということです。だから、そのことに採算を求めるわけにはいかない。そして、それを人生の主軸に置かなければいけない。そうすると、生活できるだけのお金は後からついてくるようになります。お金は先立つものではなくなるのです。それでもやらないことはならない。繰り返しますが、それが使命だから。そうして

人生を捧げてきました。

体や意識がどう変わつても 心はずつと無垢のままに

現在、私達が住んでいる地球は裏の惑星です。表の惑星というのがあって、私達の意識体は徐々に、私達が元々住んでいたその場所へ戻つていくのです。その時期が来るまで、少なくとも3分の1の人の水を変えていきたいと思います。こういつた話を信じるのは難しいかもしれません。が、信じる心があれば導かれます。

しがらみを背負つて生きるのではなく、自分の心に従つて生きるということです。しがらみの中にあつても、どんな世界に足を踏み入れてしまつても、心がきれいなままなら、いずれ体もきれいな心のところに戻つてき

すること。

宇宙エネルギーの注がれた水は、頭でばかり考えてしまいがちな私達を、本来の自分を取り戻す人生のレール上に、自然と導いてくれることでしょう。

ます。



水晶を使い、依頼者の家や事務所の見取り図を見ながら水回りの浄化を図る

美都(みづ・Midu)

「瑞の会」主宰。幼い頃から体が弱く4歳のとき臨死体験をする。その後から見えないものが見えたり、心の声が聞こえるように。1991年に水をはじめ、あらゆる物に宇宙エネルギーを入れ込むことのできる能力を授かる。阪神大震災のときには疫病を抑るために水にエネルギーを注入して回った。現在も多くの人のために、水を中心に宇宙エネルギーを注ぎ続けている。

「瑞の会」*TEL.03-3415-3617 FAX.03-3415-3676
ホームページ*<http://www.homepage3.nifty.com/midu/>
E-mail midu@shrine.nifty.jp